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UNAL 2 Pieces
57 m2
Réf. PP3-978
1,000 000 €
Paris 7TEme

Appartement a vendre (75007)
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A proximité immédiate des commerces de la rue saint Dominique et de
la rue Cler, au troisieme étage d'un bel immeuble construit en 1989, ce
tres bel appartement de 57 m2, entierement rénové avec soin, au
calme et tres lumineux (exposition Sud/Ouest), se compose comme
suit : entrée, grand séjour avec balcon, cuisine ouverte aménagée et
équipée, chambre, dressing, salle de douche et w.c. Parfaitement
aménageé, il possede de nombreux rangements et est vendu meublé.
Une cave complete ce bien. Possibilité de louer une place de parking

dans I'immeuble. Possibility to rent a parking space in the ...

In the immediate vicinity of the shops of rue Saint Dominique and rue Cler, on the
third floor of a beautiful building built in 1989, this very beautiful 57 sqm apartment
, completely renovated with care, quiet and very bright (South exposure/ West), is
composed as follows: entrance, large living room with balcony, open fitted and
equipped kitchen, bedroom, dressing room, shower room and toilet. Perfectly
furnished, it has plenty of storage space and is sold furnished. A cellar completes

this property.
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